



URUGUAY, 16 de Junio de 2014

A las:  
Iglesias miembros de la  
Alianza de Iglesias Presbiterianas y Reformadas  
de América Latina

PRESENTE

Queridos hermanos y hermanas:

*Que la gracia del Señor Jesucristo, el amor de Dios, y la comunión del Espíritu Santo sean con todos vosotros.* Escribo estas líneas para presentarles el documento que representantes de la mayoría de las iglesias miembros de AIPRAL/CMIR más algunos provenientes de instituciones teológicas de la región vinculados a la fe reformada elaboramos en nuestro encuentro en Barranquilla los días 3 a 5 de Junio.

En este documento compartimos con uds. algunas reflexiones y propuestas para que puedan compartirlas con sus iglesias de la manera más apropiada.

Consideramos la enorme pertinencia de la confesión de Accra para la realidad de nuestro mundo y en especial para nuestra región ya que vemos con crudeza como la desigualdad está creciendo y con ello la condenación de una mayoría de nuestra población a situaciones de exclusión. Esta confesión proféticamente además nos advierte cómo sus valores fundamentales están en conflicto con nuestra fe en Jesucristo. La misión que nuestro Señor nos encargó es hacer discípulos enseñando a guardar sus enseñanzas (Mateo 28:16-20). El llamado a servir (Marcos 10:42-45) y a amar al prójimo (Marcos 12:31) que nos reveló Jesucristo se encuentra en conflicto con un sistema que promueve un ser humano egoísta que encuentra su satisfacción en el consumo.

La Confesión de Accra también nos invita a estar alertas de cualquier modelo político y social que pretenda totalitariamente afirmarse a sí mismo sacrificando el buen vivir de sus habitantes.

Finalmente, pensamos que es fundamental acompañar a nuestras iglesias locales, a nuestros hermanos y hermanas, a comprender las enormes consecuencias que se vislumbran en el futuro sino afirmamos una propuesta de relaciones humanas basadas en el amor y el servicio no sólo a nivel personal sino también en nuestras sociedades.

"No será así entre ustedes" dijo Jesucristo a sus discípulos, Marcos 10:43, que no sea así.

Afectuosamente en Cristo

Darío Barolin  
Secretario Ejecutivo